

DEBA



El Amaikak de Preferente se impuso al Lazkao en Errota Zar la pasada jornada. :: ANDER SALEGI

El Amaikak de Preferente acude al campo del Idiazabal para defender el liderato

:: ION FERNÁNDEZ

DEBA. Los campos de fútbol volverán a llenarse otro fin de semana. En el caso de los equipos del Amaikak Bat básicamente será hoy, dado que mañana sólo jugarán los cadetes. Las plantillas de barras esperan continuar con la buena imagen dada en las jornadas anteriores, en las que a excepción de los infantiles, no se ha producido ninguna derrota. El Preferente suma dos victorias y eso le ha llevado al liderato de su grupo, solo con el Antzuola aguantándole el ritmo.

Los mayores del club se desplazan esta jornada al campo del Idiazabal, un equipo que ha empezado de la forma inversa a los de barras. Los locales, junto al Eibartarrak, es el único conjunto que todavía tiene su casillero a cero. Los de Niko y Bosko intentarán valer su buen momento y el mal inicio del adversario para volver con los tres puntos, para lo que tendrán que mantener su acierto de cara a la portería rival, ya que suma siete dianas en dos encuentros.

Las noticias también han sido buenas en el caso de los juveniles. Inmersos en la División de Honor,

ENCUENTROS

Preferente: Ante el Idiazabal. En el campo de Arizkorreta, hoy, a las 16.30 horas.

Juvenil: Contra el Tolosa B. En Errota Zar, hoy, a las 17.15 horas.

Juvenil F: Frente al Irintxa. En Errota Zar, hoy, a las 15.30 horas.

Cadete: Ante el Arrasate. En Mojategi, mañana, a las 12.00 horas.

Cadete F: Frente al Hernani. En Zubipe, hoy, a las 18.00 horas.

Infantil: Contra el Eibar. En Unbe superior, hoy, a las 11.00.

suman una victoria y un empate, aunque éste fuera de casa y ante un rival de gran envergadura, por lo que supone un resultado positivo. El Amaikak marcha tercero, empatado a puntos con otros tres conjuntos. Esta jornada se verá las caras con el Tolosa, que ocupa los puestos de debajo de la tabla, pero que no se presenta como un rival sencillo.

Las chicas del juvenil comenzaron la temporada la semana pasada y no fue mal la cosa. Tuvieron cerca la victoria, al adelantarse por 0-2, pero el Mondragón echó mano de

su fortaleza física para amarrar un punto. Las de barras reciben al Irintxa, un conjunto que ganó el primer choque.

El cadete ha comenzado muy fuerte la campaña con dos victorias seguidas y con ocho tantos a favor por tres en contra. Esos números le han aupado al segundo puesto de la tabla, empatado con otros tres. El Amaikak se desplazará para su tercer encuentro al campo de Mojategi, donde jugará ante el Arrasate, un equipo que va por detrás con un triunfo y una derrota.

Las chicas consiguieron sus primeros tres puntos en División de Honor. El ganar el primer choque de la temporada hará que las de barras afronten el segundo con ganas. El segundo rival será el Hernani, que llega a esta jornada con un empate en su casillero.

Los infantiles no comenzaron bien la temporada. Perdieron en el primer choque, por lo que buscarán ante el Eibar su primera victoria.

El club informa que este domingo habrá dos números ganadores en la rifa semanal. El motivo responde a que hace dos semanas no apareció el boleto ganador.

EN BREVE

Teléfonos de interés

El teléfono del Ayuntamiento y la Policía Municipal es el 943-192840. EuskoTren: 943-191037 y para solicitar un taxi llamar al 943-191486. En lo que respecta a servicios generales el número 112 sirve para todo tipo de emergencias, incluido bomberos. La Ertzaintza de Eibar tiene el 943531700.

Murala Polentzi Markiegiren omenez

Udalak eta beste herriko elkarteak Polentzi Markiegi alkate ohiari omenaldia egitea dute helburu eta horretarako urriaren lehenengo bi asteetan ekintza ezberdinak burutu dituzte. Hartz Haundi Margo Elkarteak gaur, 10:30etan hasita, murala bat margotuko du Foruen Plazan eta honetarako dei egiten die haur, gazte eta heldu guztiei.

Concierto de órgano hoy en la parroquia

El artista Rolf Henry Kunz dará hoy un concierto de órgano en la parroquia, que comenzará a las 20.00 horas. El artista llega a Deba con un amplio programa. Su actuación consta de un total de 13 piezas, obras algunas de ellas de compositores conocidos como Georg Friedrich Händel, Johann Sebastian Bach y Amadeus Mozart.

ONDARROA

Todos los equipos del Aurrera estrenan este año equipación

Al estar el campo de Zaldupe en obras, los encuentros se juegan en Barroeta de Markina

:: ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. Todos los equipos del Aurrera estrenan este año equipación, gracias a los ingresos extraordinarios que se obtuvieron el pasado año. Esta es otra de las novedades de la temporada.

Por otro lado, el Aurrera juega hoy contra Hernani, a las 19.30 horas, en Barroeta (Markina). El juvenil juega en Azpeitia, contra el Lagun Onak, mañana en Garmendipe, a las 11.30 horas. El cadete de honor jugará mañana en Markina, a las 12.00 horas.

Por su parte, el cadete de primera también jugará el domingo, pero dos horas antes a las 10.00 horas. Este equipo tendrá a su frente a Aitor Solabarrieta, que esta temporada contará con la ayuda de Ibon Pazos. Este es un equipo puente en los que sus jugadores deben proseguir con su formación, de cara a poder continuar en el club, pero en los que ya deben comenzar a competir y para lo que tienen que incrementar su trabajo y su esfuerzo.

No deben renunciar al resulta-

do pero sabiendo que su principal objetivo es la formación y deben aportar un serio compromiso al ser una plantilla justa, para corresponder al esfuerzo que realiza el club con este equipo.

En este inicio de temporada y hasta la finalización de las obras de Zaldupe los diferentes equipos entrenarán, como en temporadas anteriores, en los patios escolares, en la playa, etcétera, y jugarán sus partidos como locales en el campo de Barroeta de Markina, cedido a un precio apanado por el Artibai F. T. La directiva del Aurrera agradece la ayuda y colaboración prestadas en estos momentos complicados para su funcionamiento.

Pero en todos los sitios donde esté un jugador del Aurrera, quedará claro su pertenencia al club al haberle dotado éste a todos sus jugadores y jugadoras de una nueva y muy completa equipación, cumpliendo así un nuevo objetivo que perseguía desde hace tiempo la directiva y que ha podido hacer realidad gracias a los ingresos extraordinarios que tuvo el club la pasada temporada. Igualmente pedir a todos los aurrerazales que sigan apoyando y ayudando al Aurrera, como lo han hecho durante toda su historia, en estos complicados momentos, con la ilusión de poderles corresponder con buen fútbol y resultados.

ERMUA

Abierto el plazo para viajes del Imsero

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El Instituto de Mayores y Servicios Sociales (Imsero) ha abierto el plazo para la acogerse al programa de vacaciones para mayores de la temporada 2012-2013. Las hojas de solicitud pueden recogerse y presentarse en las oficinas municipales de Abiapuntu (calle Komentukua,) hasta el próximo 9 de octubre. Los interesados pueden acudir a dichas oficinas en donde les facilitarán el impreso y les ayudarán a cumplimentarlo, dando respuesta a las dudas que pueden tener.

Los requisitos para acceder al programa de vacaciones son los siguientes: residir en España y valerse por uno mismo, tener 65 años de edad o más y ser pensionistas de jubilación del sistema público de pensiones. Los destinos que se ofrecen en esta edición son varios, la primera en la península o Baleares y, la segunda en 8 ó 15 días en Canarias, circuitos culturales y turismo de naturaleza.

Los interesados en estos viajes tienen a su disposición un teléfono de atención al que pueden dirigirse 901109899.

Que todo empiece a cambiar o lo vivas de otra manera DEPENDE DE TI.

Que puedas comunicarte y clarificar tus sentimientos y recursos DEPENDE DE TI.

900 840 845

teléfono de la Esperanza

APADRINA UN NIÑO del Tercer Mundo por sólo 6,6 euros/día

Fundación Familias Unidas

902 16 20 16
www.familiasunidas.org

Las Juntas de Bizkaia aprueban una iniciativa para la variante de Ermua

El PNV aludió a que «no hay dinero para todo» y el resto de partidos representados (PSE-EE, PP y Bildu) a que «no hay voluntad política»

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. Las Juntas Generales de Bizkaia han aprobado esta semana una iniciativa del PP en la que se insta a la Diputación vizcaína a consignar una partida en los presupuestos de 2013 con el objetivo de dar comienzo el año que viene a la variante ermua. La proposición, no de norma, ha contado con los votos a favor de PP, PSE-EE y Bildu y el rechazo del PNV.

En este punto del orden del día de la sesión plenaria, celebrada en la Casa de Juntas de Gemika, el PNV había presentado una enmienda de adición, en la que planteaba añadir al texto «si las circunstancias económicas, presupuestarias y normativas lo permiten». El grupo proponente (PP) no aceptó la incorporación de esta enmienda.

En el debate de esta proposición, a la que asistió el alcalde de Ermua, Carlos Totorika, el PP indicó que «todos la querían», en referencia a esta infraestructura y ha señalado que es una cuestión de «voluntad política» y de «no tirar por la borda los deseos de los vecinos, ni 15 años de trabajo». «Se debe dar la puntilla a esta obra para hacerla, no para matarla, que es lo que parece que quieren hacer. Prioricen bien, no por necesidades electorales», añadió.

El PP aseguró que no iba a aceptar la enmienda del PNV y ha añadido que si quieren esta infraestructura lo que deben hacer es «poner el dinero». «¿Qué tienen que hacer los vecinos de Ermua para que se les haga la variante?. Se les ha pues-



El diputado general, José Luis Bilbao, en la exposición con la maqueta de la variante de Ermua. ■ A. L.

to el caramelo en la boca durante más de 20 años y a última hora se lo han quitado», señaló.

Ante este planteamiento, el PNV manifestó que quería que se hiciera esta variante porque hay que sacar los tráficos «intensos y molestos» de los núcleos urbanos, pero señaló que la situación económica hace que «no haya dinero para todo». Por lo tanto, según explicó,

Vecinos de Ermua han realizado este año tres manifestaciones a favor de la infraestructura

se ha priorizado de acuerdo a criterios técnicos.

10.000 ó 30.000

En este sentido, manifestó que se ha tenido en cuenta la población a la que da servicio, la actividad económica de la comarca, la seguridad y los tráficos en la zona. En relación a los tráficos, apuntó que por Ermua pasan 30.000 vehículos al día, y los que dejarían de pasar, si se hiciera la variante, serían 10.000.

El PNV indicó que «nos hemos visto obligados a ralentizar, pero no tenemos ninguna intención de parar, pero tenemos todos un problema y todos ustedes lo saben, no hay dinero para todo». Además añadió que quieren que quede claro que «no renunciamos a la variante de Ermua». «No podemos endeudarnos sin control, ni hipotecar a fu-

turo esta institución» apostillaban.

Por su parte, el PSE-EE afirmó que la realización de la variante ermua es «sólo y exclusivamente» cuestión de «voluntad política» y acusó al PNV de romper el «consenso» para realizar las obras.

Los socialistas señalaron que, culminada toda la variante ermua, se retirarían 30.000 vehículos al día de Ermua.

Bildu denunció la «inacción» del equipo de Gobierno y aseguró que las obras «ni se han iniciado ni se iniciarán». «Ermua acumula ya una década de retrasos», reiteraba. Esta formación criticó que la Diputación haya «hecho oídos sordos» ante la «amplia demanda social» para ejecutar esta infraestructura.

En 2012 se han realizado ya tres manifestaciones en Ermua y Bilbao con esta demanda.

Mañana se celebra 25 cumpleaños de la Memorial Merino

■ A. L.

ERMUA. Mañana se celebrará en Ermua la vigésimoquinta Carrera Popular Memorial José Merino. Las pruebas comenzarán a las 10.00 horas, tras recibir a los invitados en la plaza Cardenal Orbe. La entrega de premios se llevará a cabo a partir de las 12.30 horas.

La principal homenajeada será la familia de José Merino y posteriormente se agradecerá su presencia a los deportistas de elite Igor Astarloa, Pedro Horrillo, Javier Villalobos, Mariano Haro y su participación a Ana Isabel Alonso, Javier Conde y Estibaliz Urrutia. También se homenajeará a los organizadores de la prueba: Luis Domínguez, José María Casares, Jesús Rodríguez, José Luis Justo y José Angel.

Debido a la celebración de una fecha tan señalada se cuenta en Lobiano con una muestra titulada 'XXV Memorial José Merino, Ermua 25 años forjando sueños'. Estará abierta al público hasta el 14 de octubre.

EN BREVE

Casi un millar de firmas para la dación en pago

Se recogieron 483 firmas en Ermua para solicitar un proyecto de ley que establezca la dación en pago y el alquiler social. La campaña de recogida de firmas que llevó a cabo un colectivo, formado por una veintena de ermuares, resultó todo un éxito, ya que en pocas horas se recogieron numerosos apoyos. «Se acercó gente de todas edades y condiciones. Está claro que hay un grupo muy plural de personas que defienden este sistema», apuntan desde la organización.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINTZA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS

Toda la provincia 112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Lurraldebus
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 176 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora) 010
Ermua 943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

Los tres chiflados 17.00
El legado de Bourne 19.45-22.30
Moonrise kingdom 17.00-19.45-22.30
Resident Evil. Venganza 17.00 (3D)-19.45 (3D)-22.30 (2D)

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

Todos tenemos un plan Dreedd (3D) 19.30
22.00

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.

Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada

hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Las Heras (Sostoa Tarren, 20).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Cortina (Zubiaurre, 29). De 9.00 a 13.30: Aramburu (Av. Gipuzkoa, 46)

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Las Heras (Sostoa Tarren, 20. Eibar)